
Rallye des copains 2015 
C’est la 15éme édition du Rallye des copains et cette année c’est l’équipe d’Anne-Marie, Lulu, 
David, Christelle et Flavie qui vont remettre le fameux titre en jeu. 
C’est ainsi que nous voilâmes reparti dans la préparation avec un sentiment d’inachevé 
concernant un  jeu avec des chiens que nous avions prévu du coté du village de St Eliph… 
Nous choisirons donc une nouvelle fois le film La grande Vadrouille comme fil conducteur et 
ce jeu sera reconduit dans la cour de St Denis des puits.  
Nous avions projeté au départ de le faire dans les bois ou à proximité de la sablière du 
Thieulin ou bien encore à Champrond en gâtine où nous avions organisé l’année précédente 
le jeu des conseillers avec la fameuse feuille de chou à retrouver ! 
Mais finalement il nous fallait un espace assez vaste et nous avions réussi à obtenir une 
autorisation de  de la mairie de St Denis les puits pour la mise en place de notre projet. 
Ainsi, nous allions reprendre le film où nous l’avions laissé : Au niveau du passage qui 

concerne l’arrivée à l’hôtel du globe de Meursault (foret de Montécot l’année passée). 
Egalement, pour la mise en place de cette nouvelle « Grande vadrouille », j’avais pensé un instant vous faire prendre le 
train entre La Taye et Bailleau-le-pin. Mais après avoir consulté les horaires des trains pour le jour du rallye, il aurait fallu 
faire prendre le train beaucoup plus tard dans la matinée. C’était donc impossible. Nous sommes déjà souvent à la 
bourre !  Ce sera peut être pour une autre fois ! qui sait ? 
Nous  incluront cependant un passage obligé sur cette gare de La 
Taye. Ce site qui relate notamment des événements locaux  sur Jean 
Moulin correspondait très bien au film… En guise de « devoir de 
mémoire » , nous mettrons donc en place un jeu qui sera présent sur 
le contrôle se trouvant quelques kilomètres plus loin par un texte à 
compléter qui n’était autre que l’extrait de « premier combat » 
présent sur le site de La Taye. 
Nous reconduirons également   notre passage à l’aérodrome de Champrond-en-gâtine. Le propriétaire nous accordera 

une nouvelle autorisation pour organiser un jeu basé sur le thème du biathlon. J’expérimenterai 
notamment ce jeu chez François un samedi soir en guise de distraction  lors d un barbecue… 
Ensuite, compte tenu du succès à nos yeux du « Jeu des conseillers » l’année passée, nous pensions 
déjà à le reconduire. Mon idée était de le mettre en place sur la commune de Margon dont je 
connaissais bien un adjoint, Mr Franchet Dominique, celui-ci n’était autre que le directeur de l’école. 
Ainsi, Il fut aussi mon porte-parole pour organiser ce fameux jeu. 
Finalement « le jeu des conseillers » ne sera pas reconduit cette année là .En effet, trop d’adjoints 

étaient en congés le jour du Rallye. Cependant, Mr Franchet sera présent sur ce rallye. En effet, c’est lui qui endossera le 
rôle de « l’Indic » qui devait vous donner, en fin de parcours du matin, le lieu du pique nique. A travers les énigmes 
proposées, certains réussiront  à trouver son nom ou son ancien métier… par faute de temps personne n’ira lui rendre 
visite. 
En parlant de pique-nique, le lavoir de la poterie était notre point de chute pour nos 
pique-niques lorsque nous étions en tournée préparatoire de ce rallye.  
Comme tout le monde s’en doute, avec sa présence d’une rivière peu profonde, cet 
endroit bucolique favorisera la mise en place d’un contrôle où les bottes seront 
indispensables…Dans ce village,  la maison aux drapeaux mérite aussi son coup d’œil. 
Dommage que le propriétaire très charmant n’était pas présent le jour de rallye. 

Enfin, la ville de Nogent-le Rotrou et son 
majestueux château feront également partie de 
cette édition.  En famille, nous sommes allés le 
visiter un dimanche car celui –ci est ouvert gratuitement au public un seul dimanche 
par mois. Finalement, l’extérieur valait plus le coup que l’intérieur du château. La 
ballade autour du château fortement pentue avait déjà cogité dans mon esprit pours 
des rallyes précédents. Enfin, c’est en explorant aussi le site de l’office de tourisme 
que j’ai pu recueillir des parcours ludiques qui inspireront les ballades mis en place 

pour cette édition. Merci également à Franck (gendre de Jean Louis), notre caméraman. Sans Cv ni lettre de motivation, 
il a pu intégrer aisément notre staff. 
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